

PROJEKTBSCHREIBUNG „VEREIN HAARFEE“



VEREIN HAARFEE
Echthaarperücken für bedürftige Kinder

Yochai Mevorach
Vereinsobmann

Lindengasse 32
1070 Wien

+43 681 107 00 407
yochai@vereinhaarfee.at
www.vereinhaarfee.at



1. Projektname

VEREIN HAARFEE – Echthaarperücken für bedürftige Kinder.

2. Projektbeschreibung

Verein Haarfee ist eine unabhängige Non-Profit-Organisation, die Kindern hilft, die ihr eigenes Haar durch dramatische Schicksalsschläge verloren haben. Nach dem Verlust der eigenen Haare in Folge einer Chemotherapie, schweren Verbrennungen oder der Krankheit Alopecia Areata verlieren die Kinder auch ihr Selbstwertgefühl. Oft werden sie von Gleichaltrigen gehänselt und sogar ausgegrenzt. Ein „normales“ Leben rückt in immer weitere Ferne. Um ihnen einen natürlichen und realistischen Look zurückzugeben, brauchen die Kinder maßgeschneiderte Echthaarperücken, die perfekt sitzen.

Wir, sowie unsere Partnersalons, geben unseren Kunden, die ihre Haare spenden möchten, einen gratis Haarschnitt als kleines Dankeschön für die Haarspende. Auch bekommen wir viele Zöpfe per Post geschickt. Diese Haare werden gesammelt, sortiert und zur Produktion geschickt.

Durch die hohen Produktionskosten können sich weder Eltern noch Versicherungen solche Echthaarperücken leisten. Das Ziel des Vereins Haarfee ist es, so vielen Kindern wie möglich kostenlos Echthaarperücken zukommen zu lassen.

3. Zielgruppen

- a) EMPFÄNGER: Kinder, die nach Chemotherapie oder Krankheit an Haarausfall leiden
- b) HAAR-SPENDER: Menschen, die sich bereit erklären, mindestens 25cm lange Haare zu spenden
- c) PARTNER: Friseure und Salons die ihre Kunden dazu motivieren, ihre Haare schneiden zu lassen und zu spenden
- d) INVESTOREN: Firmen und Menschen, die unser Projekt mit finanziellen Mitteln unterstützen
- e) FREIWILLIGE HELFER: Menschen, die ihre Zeit und Expertise zur Verfügung stellen, um das Projekt zu unterstützen (Administration, Öffentlichkeitsarbeit, Verteilung,...)
- f) MEDIEN: Informationen über den Verein und dessen Ziele verbreiten, und wie man den Verein unterstützen kann
- g) MEDIZIN: die Verbindung zu Kindern, die Perücken benötigen





4. Ziel und Nutzen

- Haar für die Perückenproduktion sammeln.
- Geld für die Produktion und Distribution der Perücken sammeln.
- Partnersalons in ganz Österreich finden.
- Kindern natürliches Aussehen ermöglichen, sie dadurch glücklicher machen und ein Stück Lebensqualität zurückgeben.
- Informationen über den Verein verbreiten, Bewusstsein schaffen, das Projekt vorantreiben.

Unser Ziel für 2014/2015 ist es 100 Perücken zu produzieren, damit sich die Kinder eine davon aussuchen können, die den Wünschen und dem Typ entspricht. Genügend Haarspenden für diese Produktion sind bereits vorhanden. Um eine Perücke herzustellen, benötigen wir ungefähr 5 Zöpfe.

Die Herstellung einer Perücke kostet uns rund 500€, im Normalfall würden sich die Kosten einer solchen Qualität auf ca. 2.000 - 3.000 Euro belaufen. Die Perücken werden vorzugsweise in Produktionsstätten hergestellt, wo fairer Handel betrieben wird.

Langfristig ist unser Ziel, alle bedürftigen Kinder in Österreich mit Echthaarperücken ausstatten zu können – circa 100 Kinder in Österreich würden pro Jahr eine Perücke benötigen.

5. Beteiligte Menschen und Experten (Auszug)

Yochai Mevorach

Projektinitiator. Yochai ist Friseur und von ähnlichen Projekten im Ausland berührt. Während seiner Recherche findet er heraus, dass es in Österreich kein ähnliches Projekt gibt und beschließt, das Projekt Haarfee in Österreich zu starten.

Holger Thor - Produktionsbüro

Die Veranstaltungsagentur rund um die bekannte Person Holger Thor hört von dem Projekt und beschließt, im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit zu helfen um Bewusstsein für das Projekt zu schaffen.

Athena Wolph - folgeins.at

Der Haarsalon im 7. Wiener Gemeindebezirk erklärt sich bereit, kostenlose Haarschnitte für Spender anzubieten, um so viel Echthaar wie möglich zu sammeln. Darüber hinaus stellt der Salon Lager- und Arbeitsflächen für das Projekt zur Verfügung.

Clemens Bauer - Concorde Film

Die TV Produktionsfirma unterstützt das Projekt mit Medienarbeit und Multimedia/TV Spots.

Thomas Gebhart - Wildwerk

Ist zuständig für das Graphikdesign, die Webseite und die Promotion.



6. Hauptausgaben und grobe Budgetkalkulation

Ausgaben im ersten Jahr: 500€ pro Stück / 100 Perücken = 50.000€

Dieser Betrag ist inklusive geschätzten 5.000€ um die Ausgaben des Vereins zu decken (Porto, Transporte, Informationsmaterial...) - dies ist nur eine Schätzung, wir versuchen den Großteil der Services kostenlos zu bekommen.